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第２６８回 例会 
 

 

【日時】2021年 8月 19 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 16名 名誉会員 6名 【出席者】11 名 ビジター 0 名 ゲスト 0 名 

【出席率】75.0%    

【ニコニコ BOX】\7,000― 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：山本教夫会員 

◇ 開会点鐘                                     熊谷行裕会長 

◇ 斉唱：「国家」「手に手つないで」 

◇ 会長挨拶                                   熊谷行裕会長 
        私はオリンピックには大反対で、このコロナ禍でやるべきなのかと散々家で言っていたのに、始まってみ 

        たら思った以上に楽しんでしまい、妻に「手のひら返しだ」と言われてしまいました。しかし何故この時期 

        にオリンピックを開催しなければならなかったのかはいまだに疑問です。 

      ◇ 幹事報告                                                                       熊谷行裕会長 
   先程のキックオフミーティングの時の写真を回覧しますのでご覧ください。 

◇ 委員会報告 

   奉仕委員会：橋本年男会員 

   地区からのハンドブックを本日皆さんにお配りしました。ご覧ください。 

◇ 出席報告                                   

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員 

熊谷行裕：本日は久しぶりのリアル例会で楽しみです。しかし、コロナがまだ猛威を振るっているので、皆様 

     是非気を付けて下さい。 

梅澤武男：皆さん、コロナには気を付けましょう！ 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：久しぶりの理事会・・・遅刻してしまいました・・・ニコニコ 

立堀佳男：すみません！ごめんなさい！申し訳ございません！来週のガバナー補佐訪問の例会は仕事の都合で 

リモート参加になりそうです。逆ニコニコ・・・ 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 

◇ クラブ協議会 ≪ガバナー補佐訪問打合せ≫ 

 

熊谷行裕会長 

              来週ガバナー補佐訪問です。クラブ活動方針と計画書に沿って、各委員会の報告をして頂きます。我々の 

             クラブは全員が色々兼任していますので、委員会ごとに発表ではなく、お一人お一人で兼任されている全 

        ての委員会のものを発表してから次の人に回すという形を取りたいと思います。時間もあまりありません 

        ので、なるべく手短にお願い致します。我々のクラブは地元密着型のものではなく、親クラブも海外のク 

        ラブという他にはないものです。そして活動もたくさん行っています。それをしっかりアピールして頂き 

        各委員会の方針をご報告いただければと思います。コロナ禍で中々海外に行けませんので、国内の奉仕活 

        動を中心に活動していければと会長方針を掲げました。その事に関してもお伝えしていきたいと思ってい 

        ます。来週はどうぞよろしくお願い致します。 

         

◇ 講評                                   熊谷行裕会長 
 本日は皆さん有難うございました。来週よろしくお願いします。リモート参加の鹿島会員の背景がミクロネシア 

 の写真だそうですが、私も一度行かせて頂いきましたが、こんな綺麗な所ですが仕事が無いとかゴミの問題と 

  沢山の問題を抱えています。コロナが終息したらまた行って活動したいと思います。 

◇ 開会点鐘 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇  ８月２６日  ガバナー補佐訪問 

◇  ９月１６日  ガバナー公式訪問 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ８月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月 ２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月 ９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月２３日    休会 

◇ ９月３０日    休会 

◇ ７月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１７日   １８：００～２０：００ 

◇１２月２４日    休会 

◇１２月３１日    休会 

◇ ８月 ２日   １２：３０～１３：３０ 

 
   橋本年男会員 

 
   

 
    熊谷行裕会長 

 
 アンドリュー・ウォン会員 

 
    梅澤武男会員 

 
   蛯谷要之介会員 

 
    大日方真会員 

 
     

 
     立堀佳男会員 


